
遍路ウォークに参加の皆さんにお世話になりました。（西山君）
石橋さんにお世話になりました。（西山君）
佐野さん、米田さん、西山さん、友國さんにお世話になりまし
た。（石橋君）
尾﨑幸二さん写真ありがとうございました。（石橋君、市原君、
平尾君、国領君、尾﨑勝君、藤井君、上池君、森君、友國君、西山
君、塚田君、清水君、石濱君、東君、浜君、北岡君、合田君）
平尾さんにおせわになりました。（国領君）

ニコニコBOX　創立第2668回例会　33件　計　73,000円　累計　1,178,000円

池田知事よりニコニコ。
PETS行ってきました。（三好君）
池田知事、客話ありがとうございました。（市原君、浜君、山
村君、髙橋君、国領君）
遍路ウォークで皆様にお世話になりました。（山村君）
先日の遍路ウォークにご参加された皆様ありがとうござい
ました。（髙橋君）
誕生祝い。（山村君、塚田君、蔭久君）

会長挨拶

2月23日、遍路ウォークで、志度寺→長尾寺→前山ダム横のおへんろ交流サロンまでの、約14 キロを米山奨学生の張功潔
さん、張青ちゃん、青ちゃんのお母様と13名の皆様とで完歩出来ました。これもひとえに西山先生はじめとする皆様からの
励ましがあってのことです。ご迷惑をかけながらもゴール手前では皆様に待っていただいて一緒に完歩達成できました。
早朝から車のお迎え、志度寺前での記念撮影だけに参加していただいた藤野さん、駐車場を貸していただいた尾崎勝さ
ん、本当にありがとうございました。知らないところでいろんな人が動いてるんだなと痛感しました。
2670地区へも、市原先生（財務委員長・米山奨学委員）、森さん（米山奨学委員長）、堀尾さん（国際奉仕委員会短期交換）
に出向していただき、色んな打ち合わせを行ってくださっていることをご存じでしょうか？
是非、皆様もいろいろな形で携わって頂きたいと思います。

02/19　eCLUB ONE　橋本君
02/20　高松RC　長尾君
02/21　さぬきRC　蔭久君
02/26　高松南RC　蓮井君
02/27　ワールド大阪ロータリーEクラブ　藤野君
02/27　高松RC　松村君、松下君、清水君、片松君、上池君、 槙塚君

メークアップ

02/28　高松西RC　槙塚君、松村君、国領君、長尾君
02/28　eCLUB ONE　堀尾君
03/02　北海道2500ロータリーEクラブ　西村君
03/02　HYOGOロータリーEクラブ　西村君
03/03　ワールド大阪ロータリーEクラブ　佐藤君

高松RC　向井 幸司  君

来訪ロータリアン（1名）

香川県知事　
池田 豊人  様

客話「四国は一つ？」

四国は、一つ一つと言われております。高速道路を使えば行けるが距離がある。近いのに遠い…と感じます。
変わったようで変わっていません。四国を見てみたら山脈で分断されているのでこれを打破しないと一体感が持てない、
観光も産業も活かせられないと考えます。四国は一つ、を実現するため、四国に新幹線プロジェクトをスタートさせなけれ
ばなりません。今の在来線では、時間の短縮にはなりません。また、在来線の問題は、観光や産業だけではなく南海トラフ
地震を考えてもビジネスが麻痺してしまうという事に繋がります。それを踏まえてこのプロジェクトの議論をスタートさせ
て欲しいと署名活動などを行って国に働きかけております。
もう一つ、大切なことは四国遍路世界遺産登録に向けた取り組みです。国（文化庁）が世界遺産にしようとしユネスコに持
ち込むというプロジェクトです。昨年、4月にようやく国の文化審議会世界遺産部会にワーキンググループを設置しユネス
コに持ち込むリストを見直す事になりました。世界遺産になれば四国遍路の文化、御接待の文化など四国でないと味わえ
ない特別の文化を後世に引き継ぐことができます。それが重要ではないかと考えます。
世界遺産登録になればいろいろなところに発信されますので四国に観光客が増え、在来線問題が解決すれば新幹線、ま
たは準ずる移動手段で早く移動できます。まさに四国が一つになる絶好のプロジェクトではないかと考えます。この二つ
のプロジェクトを通して皆さんと一体化、四国を一つにできればと思います。
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